



Gemeindeausschuss St. Peter und Paul

vom 26.08.2024

Begrüßung: UP begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 19.00 Uhr – Ende um 20.45 Uhr
Anwesend waren

1. **Begrüßung:** U. Pfeifer begrüßte die Anwesenden um 19.00 Uhr – Ende der Sitzung war 20.45

2. **Geistl. Impuls:** Spontan den Impuls „Veränderung“

3. **Rückblick Gemeindefest:**

Abrechnung: Der Erlös lag 2024 bei 1.098,04 und wir bleiben dabei, den Erlös zu spenden. Dieser wird vom Förderverein aufgestockt. So bekommt die OASE 600 €, Schattenlicht auch 600 € und die beiden Kindergärten jeweils 300 €. Ein Termin für die Spendenübergabe muss noch ausgemacht werden.

4. **Vorausblick für 2025:** Gemeindefest wieder an Fronleichnam?

Das Pastoralteam ist dafür, dass wir im nächsten Jahr wieder das Gemeindefest an Fronleichnam feiern. Es stellte sich nur die Frage, ob das vom PGR noch offiziell beschlossen werden muss.

5. **Einladung Pastoralforum**

Bei der Einladung zum Pastoralforum stellte sich die Frage nach der Stimmberechtigung. Alle Kindergärten haben nur eine Stimme und müssen sich vorher über Beschlüsse einigen. Für die Kita-Leiterinnen ist eine Beteiligung als dienstliche Veranstaltung nicht möglich. Sie dürfen keine Überstunden mehr machen. Diese Information kam von den Kita-Leitungen in Sodingen, Börnig und St. Dreifaltigkeit in Holthausen.

Die Kitas leiden auch massiv unter Finanzierungsproblemen und dazu kommen noch die Personalprobleme. So berichteten die Leiterinnen, dass immer wieder Anfragen von städt. Kitas kommen, ob sie Kinder aus anderen Kitas aufnehmen können

Der GA bittet darum, möglichst bald die Einladung zu bekommen.

6. **Martinszug der Kindergärten**

Es wird 2024 eine Premiere: Der Kita Sodingen feiert den Martinszug zusammen mit der Kita Börnig und Träger der Veranstaltung ist der Förderverein St. Peter und Paul (sofern alle im Vorstand damit einverstanden sind).

Am **Freitag 08.11. starten wir um 17.00 Uhr** mit einem kurzen Gottesdienst, der Laternenzug geht dann die Kirchstraße und Am Kornfeld zur Ringstraße, dann zum Tönnishof und dann auf die Wiese vom TMH. Dort werden Getränke (Glühwein und auch Bier neben antialkoholischen Getränken), Brezel und Grillwürstchen angeboten. Die DPSG würde sich um das Lagerfeuer und den Glühweinverkauf kümmern. JH fragt nach.

Der Förderverein muss sich um die Genehmigung bei der Stadt kümmern. JG schickt das Antragsformular zu.

Bitte: Je nach Wettergegebenheit soll vorher der Rasen gemäht werden.

Die Teilnahme der Bläsergruppe ist höchst erwünscht.

7. **Jahresplanung 2025:**

Gem. Fahrten (drei im Angebot: Rom für Erwachsene, Rom und Assisi für junge Leute und Frankreich im August oder in den Herbstferien) Bei der Vorstellung der geplanten Fahrten gab es Bedenken von GA-Mitgliedern, dass es im August in Frankreich sehr warm ist und in Frankreich Urlaubszeit ist.

Die Jahresplanung als Übersicht: siehe unten.

8. Neue Gestaltung der Pfarrnachrichten

Durch eine Umstellung des Computer- und Verwaltungsprogrammes im Pfarrbüro wird es eine Neugestaltung der Pfarrnachrichten geben.

Der GA plädiert bei DIN A5 für eine größere Schrift und alle sind der Meinung, dass die Überarbeitung der Homepage für die Jüngeren dringend nötig ist (man muss sehr viel suchen). Von Verwendung von QR-Codes in den Pfarrnachrichten raten alle ab.

9. Verschiedenes

- Die monatliche Dio-Messe findet am So 13.10., 17.11. und 15.12 um 11.30 Uhr in St. Bonifatius statt – mit einem erweitertem Katechese Angebot statt Predigt und anschließender Begegnungsmöglichkeit
- Die Profanierung der Konrad, Elisabeth- und der Barbarakirche ist für Sa 02.11. geplant. Eine Uhrzeit gibt es noch nicht
- Das Wiesenfest in Konstantin am So 01.09. wird mit einer auf der Wiese stattfindenden Andacht verbunden.
- Wir diskutierten über die Option, Heiligabend das Kinderkrippenspiel auf 15.30 Uhr zu verlegen und die Familien-Christmette um 18.00 Uhr zu beginnen.
Meinung des GA's und anderer Beteiligter (Familiengottesdienstkreis usw): Sie sind gegen eine Familienchristmette um 18.00 Uhr bzw. wenn früh, dann eine andere Uhrzeit (17.00 Uhr).
Da das Kinderkrippenspiel letztes Jahr schon um 30 Minuten vorverlegt wurde, ist eine weitere Uhrzeitänderung nicht so klug.
Es wurde auch vorgeschlagen: zwei Christmetten um 17.00 Uhr oder 18.00 Uhr (da, wo es kein Krippenspiel gibt) und zwei um 22.00 Uhr. Es gab auch den Hinweis, dass kein Bus mehr um 22.00 Uhr nach St. Bonifatius und Herz Jesu bzw. spät wieder zurückfährt.

Das nächste Treffen des Gemeindefachausschusses findet am **Mo 07.10. um 19.00 Uhr** im Thomas-Morus-Haus statt.